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Unit7同步练习 

一、单项选择题 

1、Don't ______ it to her.

A、giving

B、to give

C、gives

D、give

2、——_______ car is the one over there? 
——It's _______.

A、Who's, her

B、Who's, his

C、Whose, Xiao Wang

D、Whose, his

3、Mr. Wang is ______ father.

A、Wang Lin and Wang Hai

B、Wang Lin's and Wang Hai's

C、Wang Lin's and Wang Hai

D、Wang Lin and Wang Hai's

4、——Thank you for your help. 
——________.

A、No，thanks

B、That's right

C、All right

D、That's all right

5、——What's that in English? 
——It's ______ orange. It's _______ big orange.

A、a, a

B、an, an

C、a, the

D、an, a

6、________ the pants? They’re 15 yuan.

A、How many is

B、How many are

C、How much is

D、How much are

7、We can ________ books ________ the bookstore.

A、sell, to

B、buy, from

C、sell, from

D、buy, to

8、Jim is writing with (用) his _______ at the desk.

A、book

B、pen

C、eraser

D、sharpener

9、The girl ________ a colorful pencil.

A、there is

B、there are

C、have

D、has

10、What color ________ the socks?

A、can

B、do

C、are

D、is

答案部分 



一、单项选择题
1、

【正确答案】 D

【答案解析】
祈使句用动词原形，选D。

【答疑编号10147794】 
2、

【正确答案】 D

【答案解析】
表示所属关系，用whose；第二个空应该用名词性物主代词，排除AC。答案选D。

【答疑编号10147793】 
3、

【正确答案】 D

【答案解析】
Wang Lin's and Wang Hai's fathers王林的爸爸和王海的爸爸，这里表示的是两个爸爸。Wang Lin and Wang Hai's father 王林和王海的爸爸，这里表示的是一个爸爸，即两个人有共同的爸爸。因为句子末尾出现的是father，单数，所以选D。

【答疑编号10147792】 
4、

【正确答案】 D

【答案解析】
That's all right的意思是“不客气”；不存在No，thanks这种表达法；That's right的意思是“那是对的”；.All right的意思是“好的”。根据句意，符合的只有D。

【答疑编号10147791】 
5、

【正确答案】 D

【答案解析】
orange是以元音音标开头的单词，在其前面的不定冠词用an；big是以辅音音标开头的单词，其前不定冠词用a。

【答疑编号10147790】 
6、

【正确答案】 D

【答案解析】
询问价钱，用how much。答语用了They’re，所以此处的谓语用复数形式，选D。

【答疑编号10147789】 
7、

【正确答案】 B

【答案解析】
句子的意思是：我们可以从书店买书。买书用buy，选B。

【答疑编号10147788】 
8、

【正确答案】 B

【答案解析】
用来写字的只能是笔，而不是书，橡皮或者卷笔刀，选B。

【答疑编号10147787】 
9、

【正确答案】 D

【答案解析】
根据四个选项推断句子意思：这个女孩有一只彩色铅笔。表示某人有某物用：sb have/has sth。主语是The girl，所以用第三人称单数。

【答疑编号10147786】 
10、

【正确答案】 C

【答案解析】
the socks是复数，所以be动词用复数形式。选C。

【答疑编号10147785】 
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